

Considera presidente de Ecuador que la paz de Colombia es una de las mejores noticias de la década



Quito, 24 jun (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, consideró el acuerdo firmado entre el gobierno de Colombia y las FARC-EP a favor de la paz como una de las mejores noticias en la última década.

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y el gobierno de ese país suscribieron en Cuba un acuerdo para el cese al fuego y de hostilidades bilateral y definitivo, considerado fundamental para avanzar hacia el fin del conflicto armado más antiguo en Latinoamérica.

"Es de las mejores noticias en la última década, felicitaciones al presidente Juan Manuel Santos, ha hecho un trabajo histórico, felicitaciones a Colombia, toda Latinoamérica acompaña a Colombia, comentó Correa minutos antes de entrar a una reunión con su Gabinete en Quito.

El primer mandatario aseguró que Ecuador está preparado para la situación que pueda darse en la frontera colombo-ecuatoriana tras la firma del acuerdo del cese al fuego definitivo pues tanto las Fuerzas Armadas

como la Policía Nacional del país andino han trabajado en esa área.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98032-considera-presidente-de-ecuador-que-la-paz-de-colombia-es-una-de-las-mejores-noticias-de-la-decada>



Radio Habana Cuba